

Nous croyons en Dieu.
Créateur, il a rendu possible la vie et, chaque jour,
il poursuit avec nous sa création,
nous appelant à construire ensemble
un monde de paix en partageant notre diversité et nos richesses.
Père, il est à notre écoute,
nous accompagnant à chaque instant de notre vie,
traçant sur cette terre des chemins où se récolte la joie.

Nous croyons en Jésus Christ, fils de Dieu, notre frère.
Donné par le Père, il a partagé notre vie d'homme.
Porteur de la Bonne Nouvelle, il a donné sa vie pour le salut du monde.
Ressuscité, il est source d'Évangile pour chacun de nous.
Vivant au cœur de ce monde, il est présent au milieu de nous.

Nous croyons en l'Esprit Saint.
Souffle de Dieu au cœur de l'homme,
force de Dieu présente en chacun de nous,
il donne sens à notre vie, et réalité à nos espoirs.
C'est lui qui nous appelle à la liberté et à l'engagement responsable.

Nous entendons la Parole de Dieu.
qui nous dit l'aventure de son amour pour le monde
et le partage de son espérance avec les hommes.
Parole d'amour et de pardon,
elle donne des repères à notre vie.
Elle résonne en l'Église, maison de Dieu
et au travers de la vie de tous, témoins de Dieu.

Nous espérons en l'homme,
créé à l'image de Dieu pour vivre tolérant et solidaire,
dans le respect de toute vie et la louange du Père,
ouvrier du Royaume qui vient au cœur de ce monde
pour la paix, la joie et l'espérance.

Amen

Confirmands 2015
Nils, Chloé, Elodie et Lucas